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Texte de la question

Mme Valérie Rossi attire l'attention de Mme la ministre de l'agriculture et de la souveraineté alimentaire sur la
problématique croissante liée à la dangerosité des chiens de protection dans les zones d'élevage et d'alpage. Si
ces chiens, tels que les patous ou les bergers d'Anatolie, jouent un rôle essentiel dans la défense des troupeaux
face aux attaques de loups, de nombreux incidents sont régulièrement rapportés. Ils concernent notamment des
agressions sur des randonneurs, des vététistes ou encore des animaux de compagnie, mettant en lumière les
défis que représente leur présence dans les espaces naturels partagés. Ces incidents nuisent à la cohabitation
entre les différents usagers de la montagne et soulèvent des inquiétudes quant à la sécurité des personnes et
au développement touristique de ces territoires. Dans ce contexte, Mme la députée interroge Mme la ministre
sur les mesures envisagées pour encadrer et réguler l'utilisation des chiens de protection. Plus précisément :
quelles initiatives pourraient être mises en place pour garantir la sécurité des usagers de la montagne tout en
maintenant la protection des troupeaux ? Le Gouvernement prévoit-il de renforcer la formation des éleveurs et
des chiens ou d'introduire des dispositifs de signalisation et de prévention adaptés ? Une réflexion est-elle en
cours pour évaluer l'impact touristique et économique de cette situation sur les territoires concernés et pour
proposer des solutions équilibrées ? Elle lui demande de bien vouloir apporter des éléments de réponse et des
perspectives concrètes pour prévenir tout drame et améliorer la cohabitation dans ces espaces.
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